

Antrag:

Xaver Finkenzeller
Fraktionssprecher

Straßenmarkierung auf der Sternwartstraße anpassen

Telefon: [REDACTED]
[REDACTED]

München, den 03.05.2022

Antrag:

Das Mobilitätsreferat der LHM wird gebeten, die Straßenmarkierung auf der Sternwartstraße und den einmündenden Straßen der veränderten Vorfahrtsregelung anzupassen. Dabei soll auch geprüft werden, ob auch eine verdeutlichende Markierung auf der Sternwartstraße möglich ist.

Begründung:

Die Sternwartstraße wurde durchgängig in eine 30 km/h Zone umgewandelt. Dadurch ist sie keine Vorfahrtsstraße mehr, sondern es gilt die rechts-vor-links Regel. Die Markierung ist aber weder auf den einmündenden Straßen noch auf der Sternwartstraße selbst geändert.

Xaver Finkenzeller
Florian Ring
Fraktionssprecher

Sabine Geißler
Mitglied des Bezirksausschusses